
県立有田中央高等学校清水分校 学校運営協議会

令和２年度 第１回（令和２年 ７月３１日 開催）

出席者：委員８名（全員出席）

【議題】

①学校運営協議会委員の紹介

②会長・副会長の選出

③学校運営に関わる基本的な方針の説明及び承認

④意見交換

⑤その他

【協議した内容】

①②学校運営協議会委員の紹介の後、会長・副会長が選任された。

③森勝博校長が学校運営に関わる基本的な方針を説明し、委員全員

から承認された。

④清水分校の地域学習・交流、中学校訪問への取組みを説明し、清

水分校の生徒が減少している問題等について協議した。

（主な意見）

○ 地域の特色を活かした分校ならではの教育が必要ではないか。

・ 林業など地域の産業と結びついた学習の機会設定。

⇒農林大学校への進学者も出てくるであろうし、地域産業の振

興にもつながる。

・ 外部との関わりのある取組みを行い、生徒に自信をつけられるよ

うな教育が必要ではないか。

○ 現在取組んでいるウッズサイエンスをさらにアピールする。

○ 街中の人には田舎に来たいと思っている人がいる。インフラの整備

が進めば清水分校にも来やすくなる。

【学校の具体的な取り組み】

●学校のホームページで、学校生活やクラブ活動の様子を頻繁に発

信している。

●今後、更に地元中学校だけでなく有田郡市や御坊市周辺の中学校

に清水分校の取り組みをアピールしていきたい。


